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～～本年度の北方町連区地域づくり協議会役員をご紹介します～～

令和４年度が始まりました。北方町連区地域づくり協議会役員の方々が選出され、新役員のもとで

新年度の活動について具体的な運営方針を検討し、実質各部会の事業がスタートしました。

役職名 氏 名 役職名 氏 名

顧 問 島 津 秀 典 監 事 坂井田 清 行

会 長 後 藤 良 二 監 事 石 井 洋 二

副 会 長 木 村 正 人 健全育成部会長 柚 木 雅 和

副 会 長 前 島 繁 博 福祉部会長 宇佐見 茂 子

副 会 長 今 井 洋 子 安心安全部会長 加 村 勝 治

副 会 長 木 村 武 博 地域振興部会長 木 村 彰 良

書 記 新 改 明 枝 広報部会長 髙 橋 秀 夫

会 計 水 谷 和 司

前連区長で本年度の地域づくり協議会会長に就任された

後藤 良二 さんに新任のあいさつをいただきました！

令和3年度も前年度と同様にコロナ禍のため、ほとんどの行事等を

実施できず連区長の立場として誠に残念でなりませんでした。敬老会

は記念品をお渡ししただけで、防災訓練は中止となりました。唯一市

制100周年記念事業の北方公民館主催「おん北方クリスマス会」と連

区事業の「ひとり暮らし高齢者のふれあいのつどい」を実施できたこ

とが救いでした。ご協力いただいた関係者の皆さまに厚く御礼申し上

げますとともに大変お世話になりありがとうございました。今後も連区運営に対し、ご支援・

ご協力を賜りますようお願いしまして退任のあいさつとさせていただきます。

さて今般、令和4年度の地域づくり協議会長に選任されました。地域づくり協議会は、町

会長会、公民館および各種団体等と連携し、「安心・安全で住みよい町づくり」を目指します

が、新型コロナウィルスの亜種（オミクロン株BA2、XE、X等）が出現し収束が見通せない

状況にあります。2年間コロナ禍で閉塞感を味わっていますので、今年度は事業の分割実施

等感染予防対策を講じて町民の皆さまが参加でき、元気を取り戻せるよう施策等を模索して

いきますので、役員をはじめ皆さまのご協力と皆さまの声を届けていただくよう宜しくお願

いします。

○ 新年度の北方町連区の各役員が決まりました！

新しい役員の方々には、連区の 町会長会 連区長 中屋敷町会長 木 村 正 人

ために各方面でいろいろなお骨折 副連区長 下出町会長 馬 場 幹 雄

りをいただきます。地域の皆さま 副連区長 中島町会長 根 尾 奨

もどうぞご理解とご協力をよろし 会計 虫祭町会長 後 藤 哲 銀

くお願いいたします。 監査 大日町会長 高 野 正 人

監査 東本郷会長 木 村 隆

女性の会 会長 大日女性委員 加 藤 真由美



新連区長の 木村 正人 さんにあいさつをいただきました！

北方小学校を卒業して５０年。途中学生時代や就職後に地元を離れた時

期がありましたが、同級生も多くいつ帰っても北方町は優しくあたたかく

迎えてくれました。子どもの頃は用水で鮒が釣れ、通学路脇に桑の木があ

り実をつまんで食べた思い出もあります。用水路にはふたがされ桑の木も

なくなりましたが、河川公園や散策路が整備されて、今も優しくあたたか

いホームタウンであることには変わりありません。そんな地元に少しはご

恩返しができればと、身に余る大役ではありますがお引き受けすることに

しました。しかしながら町内の皆さまのご支援ご協力なくしては、とても

務まる仕事ではないと考えております。

何かと暗いニュースの多い昨今ではありますが、北方町をより良く明るい町にするため努

力してまいります。なにとぞ重ねてご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいた

します。

○ 登下校時見守り隊出陣式 （４月７日）

加村勝治隊長は、昨年度登下校時に無事故であったこ

とがなによりであり、今後も子どもたちとともに見守り

隊員も安全に過ごせるようにしたいとあいさつされまし

た。島津市議も長年隊員として活動してみえますが、先

月の卒業式前日に６年生の児童から「６年間ありがとうございました」

と声をかけられ感動したとのエピソードを話されました。石原小学校

長からは、昨年秋に文科省から受けた表彰のお披露目がありました。

日頃の地道な活動の大切さや尊さが伝わりました。

木曽川幹部交番の小堀署長が、登下校に不慣れな新入学児と自動車の運転に不慣れな新社会人が増

えるこの時期に事故が増える傾向なので、十分に注意していきたいと締めくくりました。このあと、

見守り隊員の方々は、児童たちからの心のこもった感謝状を受け取り、各担当箇所へ本年度最初の見

守り活動に出発しました。 ～安心安全部会～

○ 町会長会議 （４月８日）

本年度の町内会活動に関する留意事項等についての会議が行われまし

た。年間の活動についての説明や役員の選出がおこなわれました。また、

北方消防団の坂井田団長から、団員募集の依頼がありました。

愛知県下ではまだまだコロナ禍であり、各町内会でも行事や活動のた

めにいろいろな配慮が必要で、複雑な内容や例年通りにならないことも

多くご苦労が多いですが、今年一年間町内のためにどうぞよろしくお願

いいたします。 ～町会長会～

≪ これからの催事・イベント ≫ 日程等は､変更・中止になることがあります。

☆ 見守りネットワーク会議 （福祉部会） ６月 ２日（木）

☆ 成人講座 腰痛予防運動 （地域振興部会） ６月 ９日（木）

☆ ソフトテニス大会 （地域振興部会） ６月１２日（日）

☆ 交通安全総決起大会 （安心安全部会） ６月１６日（木）

地域づくり協議会活動状況

５月 ２日（月）広報部会 （編集会議 第１３９号打合せ）

５月 ９日（月）広報部会 （編集会議 第１３９号原稿チェック）

５月 １０日（火）合同部会 （役員選出等について）


